

lide, autrement on reviendrait au sec en donnant à boire des rafraichissants.

Petite Chronique

Eloge de la pluie.—Qui donc a inventé ce proverbe: "Ennuyeux comme la pluie"?

Un oiaïf assurément, et les propos d'oisifs ne tirent vraiment pas à conséquence.

La providence n'a rien fait d'ennuyeux. Elle a laissé ce coin aux hommes et leur a permis d'inventer une foule de choses—voire l'encre et les plumes—exclusivement pour cela.

Allez donc demander aux bonnes gens dont les jardins alimentent les villes de primeurs si la pluie les ennuie! J'ai beaucoup vécu dans la banlieue depuis hier, et je puis vous dire qu'on y fête l'eau du ciel tout comme si un miracle la changeait en vin délicieux. Au fait, c'est à peu près cela qui se passe dans les vignobles qu'atteint cette bienfaisante rosée. Argeiteuil et Surresnes illumineraient volontiers.

Mais la grande joie est parmi les maraichers. Les asperges vont doubler, m'a-t-on dit. J'espère que ce ne sera pas de prix. Ah! c'est qu'avec les marchands il faut se méfier. Ils ne jugent pas cela comme tout le monde.

Donc on est enchanté dans la campagne.

Reste les villes.

Eh bien! je n'ai jamais compris leurs préventions contre l'inondation salutaire des rues et des trottoirs. Les charbonniers seuls, dont ces ondes compromettent le bon teint, me paraissent fondés à s'en plaindre. Mais les cochers! mais les marchands de parapluies! mais tout ce monde que la pluie fait vivre! La pluie a, sur la poussière, un incontestable avantage. On se débarrasse de l'eau dans les rues,—de la poussière, jamais! Tout ce qu'on peut faire c'est de la déplacer. On peut renvoyer l'eau à la rivière; mais la poussière, le ciel n'en veut pas plus que nous et nous la restituons impitoyablement.

Je ne parle pas des spectacles pittoresques qu'improvisent les pluies subites, des scènes comiques qu'elles amènent, du désordre des toilettes, des gens enfermés sous les portes cochères et de tout ce qui prête à rire dans ses résultats. Il y aurait beaucoup à dire sur le sentiment aimable qui fait, des menues infortunes de nos contemporains, une des grandes sources de la gaieté humaine. Ce divertissement peut être cruel, mais assurément il n'est pas ennuyeux. Le commerce des vêtements est uniquement soutenu, en été, par les fantaisies de la pluie, qui a de singulières ironies à l'endroit des parures légères.

N'en disons donc aucun mal. La fraîcheur charmante qu'elle répand dans l'atmosphère, la façon dont elle dégage l'arôme naissant et si fin des verdure tendres, la sollicitude touchante qu'elle témoigne aux légumes les plus savoureux, tout doit nous la faire aimer au printemps.—GRENAUD.

— La Belgique a voté 200,000 frs. pour être présentée à l'exposition de Philadelphie.

Étalon à vendre.—M. Rémi Gauvin, de la Pointe aux Trembles comté de Portneuf, nous informe qu'il vendrait un magnifique étalon, noir, de trois ans, mesurant 16 mains et 3 pouces. Conditions avantageuses offertes à une Société d'Agriculture qui voudrait en faire l'acquisition.

Last môle de sang

Il arrive assez souvent que le lait est mêlé d'une certaine quantité de sang qui lui donne une teinte rose plus ou moins foncée.

Causes. Cet inconvénient peut provenir de plusieurs causes: 1o. de la constitution sanguine de la vache; 2o. de l'usage de plantes vénéneuses; 3o. de l'inflammation du pis; 4o. de la rupture de petits vaisseaux occasionnée par le tiraillement excessif des trayons.

Traitement. Dans le premier cas, on saignera la vache, et on la nourrira avec des herbages verts et peu substantiels.

Dans le second, on changera l'alimentation de l'animal, on lui donnera du fourrage de bonne qualité, et pour boisson de l'eau blanchie par des recoupes; on lui administrera en outre, deux fois par jour, comme purgatif, une demi-once de salpêtre et 4 onces de sel de Glauber, dissous dans une pinte d'eau. Des lavements

d'eau de savon et d'huile de lin sont aussi très avantageux en pareil cas.

Lorsque le pis est enflammé, ce que l'on reconnaît à ce que cette partie est chaude, rouge, gonflée et douloureuse au toucher il faut faire une saignée de 8 à 10 livres, laver le pis fréquemment, avec de l'eau froide, et le tirer toutes les trois ou quatre heures en allongeant les trayons le moins possible.

Dans le dernier cas, la guérison est très difficile parce que les vaisseaux déchirés se rouvrent à chaque traite; on ne l'obtient qu'à la longue en ayant soin de ne manier les trayons qu'avec beaucoup de précaution.

RECETTES

Inflammation et crevasses des trayons

Si les trayons sont enflammés et douloureux, on les étuvra plusieurs fois par jour avec de l'infusion tiède de sureau. On continuera de traire la vache, quelque douleur que lui cause cette opération.

Quant aux crevasses circulaires qui se forment aux trayons, on les guérit promptement, en les frottant avec de l'onguent de céruse; mais il faut alors, avant chaque traite, laver les trayons avec de l'eau chaude et du savon. Les croûtes qui recouvrent quelquefois cette partie doivent être frottées jusqu'à ce qu'elles tombent, avec de l'huile de lin.

GRAINES DE JARDINS

A VENDRE

Au Bureau de la "Gazette des Campagnes."

Pour la liste des graines à vendre, voir le dernier numéro de la Gazette des Campagnes.



CONTRATS DE LA MALLE

DES SOUMISSIONS, adressées au Maître Général des Postes, seront reçues, à OTTAWA, jusqu'à Midi,

VENDREDI, LE 25 JUIN

prochain, pour le transport des Malles de Sa Majesté, d'après un contrat proposé pour quatre années, en chaque cas, entre les endroits mentionnés plus bas, à commencer du 1er OCTOBRE prochain.

Entre CLAPHAM et INVERNESS, via MILLFIELD, DEUX fois par semaine;

Entre AVIGNON et MATAPEDIAC, UNE fois par semaine;

Entre QUEBEC et ST-FRANÇOIS, BEAUCE, SIX fois par semaine;

Entre SAINT-STANISLAS et SAINT-TITE, TROIS fois par semaine.

Des Soumissions seront aussi reçues jusqu'à VENDREDI, le 4 JUIN prochain, pour le service entre

SAINT-ALBAN et SAINTE-ANNE DE LA PÉRADE SIX fois par semaine, à commencer du 1er JUILLET 1875.

Des notices imprimées contenant des informations plus détaillées relativement aux conditions du contrat proposé pourront être vues, et on pourra obtenir des formules de soumissions en blanc aux Bureaux de Poste mentionnés plus haut, et aux bureaux intermédiaires.

WM. G. SHEPPARD,

Inspecteur des Bureaux de Poste.

Bureau de l'Inspecteur des Bureaux de Poste,

Québec, 22 avril 1875.